

PJSN

AKBP Lilik Ardiansyah Bacakan Amanat Presiden Prabowo Saat Upacara Hari Bela Negara Di Kabupaten Purwakarta

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.PJSN.OR.ID

Dec 19, 2024 - 12:39



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah menjadi inspektur upacara peringatan Hari Bela Negara ke-76 tingkat Kabupaten Purwakarta.

Upacara yang digelar Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Purwakarta dipusatkan di Taman Pesanggrahan Padjajaran, pada Kamis, 19 Desember 2024.

Bertindak selaku Inspektur Upacara, AKBP Lilik Ardiansyah dalam amanatnya membacakan sambutan tertulis Presiden Republik Indonesia Prabowo Subianto.

Kapolres menyampaikan, peringatan HBN merupakan momentum penting untuk meneguhkan kembali komitmen kita bersama dalam menjaga dan memperkuat persatuan bangsa Indonesia.

"Hari Bela Negara Tahun 2024 yang peringatannya jatuh pada 19 Desember bertepatan, Gelorakan Bela Negara Untuk Indonesia Maju, menjadi momentum seluruh warga negara Indonesia agar terus menggelorakan bela negara dengan berkontribusi secara nyata dalam berbagai aspek kehidupan," Ungkap Lilik.

Dia menyatakan, perkembangan lingkungan strategis dan geopolitik terkini menunjukkan dinamika yang semakin kompleks dan berpotensi membawa dampak signifikan terhadap keamanan global.

"Oleh karena itu sangat diperlukan antisipasi, penyesuaian, updating kebijakan pertahanan, dan pelaksanaan strategi pertahanan negara yang tepat dalam menghadapi tantangan-tantangan dalam rangka penerapan Sistem Pertahanan Keamanan Rakyat Semesta (Sishankamrata)," ucap Kapolres.

Diakhir sambutannya, Presiden RI dalam pidatonya mengingatkan, tugas bela negara bukan hanya milik Kementerian Pertahanan, TNI dan Polri semata, namun merupakan tugas dan kewajiban kita semua sebagai komponen negara.

"Dengan semangat bela negara, saya yakin kita mampu menghadapi berbagai macam rintangan dan menggapai cita-cita bangsa, mari kita bersama-sama mempersembahkan dedikasi yang terbaik bagi bangsa," Terang Presiden Prabowo yang dibacakan AKBP Lilik Ardiansyah.